
名 称: てこ委員会

場所: IMASEN犬山からくりミュージアム 玉屋庄兵衛工房2F29日開催日時: 2023年 4月
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会長挨拶 ・お祭りご苦労様でした。久々の2日間開催で満足出来た思います。 

石田会長 浅野委員長 

また、次回へ向け議論を重ねて行きたい。保存会は当初、修理修復の行政補助を得る為に結成 

され活動して来た。その間、県有形文化財1号→国無形文化財→ユネスコ無形文化遺産の指定を 

を受け社団法人化し今年で50周年となる。今後も守らなければならない部分、変え行く部分を 

見極めながら進んで行く。 

__議題 ・4年ぶりのお祭り・てこ固めに付いて反省 

各ご町内のご意見をお願いします。 

各町内意見 ・怪我を発生させてしまい申し訳ございません 本楽夜車山神社前の停止位置の改善が必要 

・御神輿の出発時間が問題 てこ固めは全員で出来ないか 

・祭りは成功。.塵熊野町街燈2カ所首振りして欲しい。てこ固め内部状況が分からない全員参加希望_ 

・タイムスケジ三〇ルがハード。本楽夜5出発は神社前時間がなさすぎる。てこ固め場所検討 

・世代交代時期もっと若い人の意見を取り入れて。てこ固め式から祭りに向かうので要検討 

・救急車多、情報共有し安全対策を。本楽夜車山本町進入が問題では。 

・てこ固め内部状況が分からない 

・本楽時間がタイト、遅れを見越し取戻す部分もないと事故に繋がりかねない。 

・タイムスケジュールがハード。てこ固め以前同様の全員参加がいい。 

・てこ固め以前同様の全員参加。 

〇二本楽夜車山、神前にて方向転換が出来ず停止に手間取った人払いスペース確保改善が必要 

.本楽スケジュール変更は厳し(御神輿やり取り)しINE連絡出来ないか。てこ固め全員参加で 

・本楽スケ注二塁壇空理じ遅れるので有れば実際に則した時間に。 

"会費会員制説明不士分なまま2年目の集金、決算報告して欲しい。試楽祭体調不良者が有った。 

・本楽際車切りで町内へ入る際、ガードマン人払い不十分で危険を感じた。てこ固め全員参加で 

意見回答 ・熊野町は点検後し巳Dに変更になった。 浅野委員室__ 

・決算報告に付いては総会にて決算報告書が提出されるのでご確認願います。 

・てこ固めに付いてはフロイデ神社階段下広場・etC再検討します。 

:杏塞褒章山神社前の停止位置の不手際に付いては申し訳ございませんでした。昼停止ノ位置印と 吉田 

一 交錯する為、l香車山を基準に並ぶ予定でしたが神前方向転換場の人払いが出来無かった。 

・余坂の5番出発は前回まで毎年1番で提灯付けが間に合わないとの意見で変更。戻すのは可能 

・本町進入に付てはほぼ時間通りで連続進入で人規制出来たので悪くないと認識しております。 

浅野委員長 ・通年型取りが変わってしまったのは針綱さんが30分前倒し出発が影響した。 
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